

Apprenant le retour forcé de neuf Afghans en Afghanistan, Jean-Pierre Sueur est intervenu cet après-midi au Sénat pour protester au nom du groupe socialiste contre le renvoi de ces personnes dans un pays en guerre où aucune garantie de sécurité n'existe pour elles. S'adressant au gouvernement il a dit : « *Vous donnez une bien triste illustration de l'identité nationale au moment où vous organisez des débats dans les préfectures* ». Il a fait état de la déclaration de l'une des personnes expulsées : « *J'avais beaucoup de problèmes avec les talibans. Je ne peux pas rentrer* ». Il a aussi cité la déclaration de Fadela Amara qui a dit : « *Ce n'est pas la France que j'aime* ». Et il a cité les déclarations du haut commissariat aux réfugiés à ce sujet.

[>> Le compte-rendu de l'intervention au Sénat](#)

.